



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:12

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 28 de Enero de 2005

### NOTICIAS DE TV

+Según Stalin Vladimir Centeno hoy a las cinco de la tarde se reunirá el titular de Educación con los sindicalistas magisteriales, en un esfuerzo más para evitar la anunciada huelga del próximo lunes 31 de enero. Centeno agregó que el Gobierno está dispuesto a aceptar el aumento de setecientos córdobas para los maestros. **(100% Noticias)**

+La Fiscalía solicitó a la Procuraduría General de la República que les remita todas las diligencias en el caso del Juicio a Arnoldo Alemán en Panamá. El Procurador Alberto Novoa aclaró que esta entidad no ha invadido ninguna competencia de la Fiscalía y no tiene ningún inconveniente en remitir las diligencias. **(100% Noticias)**

+El Presidente del APRE, Miguel López Baldizón, explicó que el PLC se alió con personas y no instituciones, porque la personería jurídica del GUL y el PL 1913 le pertenece al APRE. Por su parte Wilfredo Navarro dijo que el APRE se puede quedar con los sellos y los papeles, pero las bases las tienen ellos (PLC). **(100% Noticias)**

+Stalin Vladimir Centeno informó que el PLC está solicitando al Ejecutivo que se sienten en la mesa del diálogo, para revisar el trabajo de las comisiones pero el Ejecutivo se niega a sentarse hasta el próximo miércoles y luego debe ser incluido en la discusión de elegir a Contralores y Magistrados. **(100% Noticias)**

+Eduardo Montealegre comentó que es importante que los involucrados en el diálogo lleguen a un acuerdo, para no tener problemas en el futuro, porque de lo contrario la inversión extranjera podría retirarse del país. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Presidente de la Unión Nacional de Ganaderos, Daniel Núñez, denunció que los importadores de leche en polvo son protegidos por el Presidente Bolaños. **(Noticiero CDNN)**

+Bayardo Arce comentó que conversó con el representante del FMI, pero que éste no le habló de riesgos en el programa, pero en todo caso el problema del Presupuesto es la mala negociación del Gobierno con el FMI sin la participación de todos los agentes económicos y políticos del país, "nosotros en el Presupuesto respetamos el techo, es más disminuimos el techo presupuestario, lo único que hicimos fue un movimiento que en vez de acumular más reservas, hicimos un leve aumento a los maestros y salud, para que haya dinámica económica", dijo Arce. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Para el diputado sandinista José Figueroa, lo publicado en el Washington Times es un argumento para anular la Ley de Control de Armas. Agregó que la aparición de un misil en un barrio capitalino es un montaje, para atacar dicha ley y desprestigiar al Ejército. **(Noticiero CDNN)**

+Alejandro Martínez Cuenca, dijo que no puede ser posible que el Gobierno asuma el papel del FMI y quiera imponer una solución de no entregar los 638 millones, que además tendría un costo social tremendo. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El jefe de la bancada liberal, Enrique Quiñónez dijo no creer que el Ejército esté escondiendo los verdaderos inventarios de los misiles SAM-7. **(Noticiero CDNN)**